



Nuevo estandarte del Santo Sepulcro.



El paso del Sepulcro estrenó faroles.

y un sistema hidráulico para subirla y bajarla al entrar y sacar la imagen, aumentando a 14 los nazarenos que la portan. Como es costumbre hubo numerosas personas en la salida, pese a la hora temprana, y fue la procesión que congregó al mayor número de nazarenos en sus filas.

A las 7.15 de la tarde salió de la ermita del Calvario la Virgen de las Angustias con sus costaleros. Estrenó iluminación, donada por una persona anónima, mientras que las flores las donaron los directivos y los propios costaleros. Igualmente estrenó hilo de oro para el estandarte. A las 8 se unía en Santa Quiteria a los cuatro pasos el Santo Sepulcro para iniciar oficialmente la procesión del Santo Entierro.

Las novedades de la cofradía del Santo Sepulcro de este año han sido estandarte nuevo, así como nueva bandera, donada a la cofradía, carroza para el Cristo de la Agonía y nuevos faroles para el paso del Sepulcro. Este año hubo buena coordinación entre las dos cofradías que organizan el desfile y no hubo cortes en el mismo. Igualmente la Virgen de las Angustias fue colocada en la calle Pozo Santa Quiteria para despedir a las imágenes del Sepulcro en su marcha a Santa Quiteria. Pese al frío, fueron miles las personas que presenciaron el desfile.

### 600 kilos de caramelos para el Resucitado

Las procesiones finalizaron en la mañana del Domingo de



Encuentro de la Virgen y el Resucitado.

Resurrección con el habitual encuentro en la Plaza Mayor de Jesús Resucitado y la Virgen de los Campanillos, realizándose posteriormente la procesión en la que se lanzaron 600 kilos de caramelos durante el recorrido.

Las diferentes procesiones fueron acompañadas por las bandas de cornetas y tambores de Jesús Rescatado y de San Sebastián, así como por la Banda Municipal de Música. Por otro lado, también fueron numerosos los fieles que acudieron a los cultos del Triduo Pascual celebrado en las capillas del Asilo, en las Monjas Dominicas, así como en las parroquias de Santa Catalina y San Juan Bautista.



Banda Municipal de Música en una procesión.



Las bandas de cornetas y tambores animaron los desfiles.